



# NAGAYAMA

龍ヶ崎市立長山中学校

学校だより

令和7年6月18日

文責：教頭（箕輪）

生徒数 191人

No. 3

## 子どもが主役！魅力ある学校づくり推進事業

龍ヶ崎市では、各校独自の「特色ある取組（地域と連携した活動等）」、「確かな学力を育む取組（教職員研修等）」、「小中一貫教育の取組（交流活動等）」を推進するため、「子どもが主役！魅力ある学校づくり推進事業」として、各学校に補助金が交付されています。

この事業を活用した「特色ある取組」として、5月30日に、龍ヶ崎済生会病院産婦人科医師の陳中央先生をお招きして、2学年生徒対象の性教育講演会を実施しました。生徒たちは、食い入るようにおなかの中の赤ちゃんの映像を見たり、陳先生の話に真剣に聞き入ったりしていました。「人は愛されるために生まれ、親からは無償の愛を受けている。生命の誕生は確率的には奇跡的なことであり、その奇跡に感謝しなければならない。」と、命のつながり、生きていることの重要性について教えていただきました。自分を愛し、他を愛する・・・生徒にとって考えさせられる内容がたくさんあったと思います。保護者の皆様の参加もありがとうございました。



## 令和7年度 龍ヶ崎市中学校総合体育大会

令和7年度龍ヶ崎市中学校総合体育大会が6月19日（木）、20（金）、21日（土）の日程で開催されます。（水泳・陸上・新体操は別日程で開催）

この総体に先駆けて、16日（月）の5校時には、選手を激励する壮行会を行いました。壮行会では各部からの決意が発表されましたが、どの部活からもとても力強い意気込みが感じられ、特に3年生の姿からは大会本番に向けた断固たる決意が感じられました。また、生徒会役員を中心とした壮行会の計画・運営や有志を募っての3年生へのエール、吹奏楽部による演奏などどれも素晴らしく、長山中が1つにまとまった瞬間となりました。

2年2か月間取り組んできた部活動です。最後まであきらめずに悔いのない試合をしてほしいと思います。がんばれ長中生！！

